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総選挙躍進の力で
安倍暴走政治にストップを！！

政党助成金の廃止、
企業・団体献金の禁止を

　安倍政権が進めている政治は消費税大増
税、格差を広げるアベノミクス、戦争する国づく
り、原発再稼働、沖縄新基地建設など国民多数
の願いに反するものばかりです。安倍政権は国
民の批判に耳を傾ける姿勢は全くありません。
日本共産党は、総選挙で獲得した新たな力を縦
横に活用してあらゆる分野で一致点に基づく国
民との共同、「一点共闘」をさらに発展させ日本
の政治を変えるために頑張りぬきます。

　政治家の「政治とカネ」疑惑は後をたちません。毎年320億円を超え
る税金である政党助成金を日本共産党を除く各政党が分け取りして
います。その上に「政治を歪める」企業・団体献金も受け取る二重取り
は許せません。
　自民党は党本部収入の65％、民主党83％、維新72％が国民の税金で
ある政党助成金で賄われています。これでは「国営政党」そのものです。
　「政治家が身を切れ」というのであれば国会議員450人分にも相当
する政党助成金こそ廃止すべきです。
　日本共産党は、政党助成金も企業・団体献金も受け取っていません。

　私は兵庫県教育委員会職員として、事務局と県立学校で38年間勤めました。仕事を通じて、住民要求実
現には議会の役割が重要と痛感してきました。このたび勇退する大脇和代市議の市民要求に根ざした粘
り強い活動を間近で見てきた者として、その役割をしっかり受け継ぎたいと決意しています。子どもが健や
かに、若者が希望をもち、高齢者が安心して暮らせる姫路市を実現するため全力をつくします。
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　私は２期にわたり、市民の皆様のご支援のもと姫
路市議会に送り出していただきました。
　この度、杉本ちさと県議の後任として県政へ挑む
ことを決意しました。
　今期、日本共産党県・市議団は子ども医療費無
料化、夢前町産廃問題、エコパーク爆発事故被害
者補償など住民の皆さんと共に運動を進め現実政
治を動かし、要求実現のため頑張ってきました。
　大企業優遇・大型開発優先の県政から、暮らし・
雇用・環境が大切にされるよう県会・市会力を合わせ
て頑張ります。

市会・県会
力を合わせてがんばります
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安心して医療・介護を
受けられる姫路市に

教育と子育て支援の充実

国保料をさらに
１世帯１万円引き下げます

播磨臨海道路網計画を中止させます
住宅リフォーム助成制度を創設し、
地元業者の仕事をふやします
高齢者バス等優待制度の無料化の
復活とタクシーへの助成

夢前町での産廃処分場建設計画に
反対します

中学3年生まで
医療費無料化
30人学級を実現します

ムダをやめ、雇用を増やし、
地域を元気に

期待します
苦瓜かずしげさんに

姫路市会議員

大脇 和代

子育て・教育

まちづくり

議会・市政改革

いのちとくらし
大切にする市政に
日本共産党市議団 これまでの実績

中3までの子ども医療費無料化を全会一致で請願採択実現
中学校の全員給食実現へ

エコパークあぼし爆発事故被害者への補償を実現
ムダな公共事業の中止（播磨空港計画・ドーム建設計画）
打越・宮ヶ谷悪質産廃業者の許可取り消し

議会基本条例・議員政治倫理条例の制定
男女平等のための条例制定へ
姫路市職員の倫理と公正な職務の確保に関する条例の制定

西播労連議長

谷口 善弘

ヘルスコープあぼし診療所長

宗實 英行

要求実現めざし頑張ります！苦瓜かずしげのお約束

ひめじ元気まつり

姫路市との要望懇
談会

2014衆議院選挙
 出陣式

大脇和代市会議員
と山陽網干駅前で

宣伝

弁護士

大多和 優子
姫路民主商工会会長

渡辺 強司
網干ファイヤーズ代表

室谷　正

「戦争する国」づく
りストップ

魚吹八幡神社の秋
祭りでは

垣内檀尻の音頭出し
で活躍。

姫路民商などが中心になって行う市民祭りで「消費税増税ストップを」と、あいさつ。

市民団体の皆さんと国民健康保険料・介護保険料
引き下げや、子ども医療費無料化を求めて懇談。

大脇市議の後継者として
政策を訴え

駅前宣伝活動を続ける。

毎月姫路駅前で、弁護士、労働組合、市民団体などと
「戦争する国づくり止めよ」と訴える。

小選挙区候補者として
安倍暴走政治ストップのたたかいの先頭に立つ。

地域の秋祭り


